

Revela estudio que región Asia-Pacífico es vulnerable a desastres naturales



Hanoi, 10 oct (RHC) La Onu advirtió que la población de Asia-Pacífico está cinco veces más expuesta a desastres naturales que las de otras regiones del planeta.

En su informe anual, la Comisión Económica y Social del organismo internacional para Asia y el Pacífico también apunta que esos fenómenos se harán más destructivos en la región sin que paralelamente se adopten medidas más efectivas de resiliencia.

La entidad pronostica que entre el 2015 y el 2030, 40 por ciento de las pérdidas económicas mundiales provocadas por desastres ocurrirán en ese espacio geográfico y en términos de valor, serán las principales economías, como China y Japón, las cuales encajen los golpes más rudos.

Acotó que las naciones menos desarrolladas y los pequeños Estados insulares de la región deberán soportar agobiantes pérdidas del 2,5 al cuatro por ciento de sus Productos Internos Brutos.

Alertó asimismo acerca de la mayor repercusión de los desastres naturales sobre los grupos humanos más vulnerables, y en especial para los que viven en zonas rurales.

La Escap señaló que a causa de sus menguadas capacidades para prepararse y responder a fenómenos naturales devastadores, los países pobres de Asia-Pacífico sufrieron casi 15 veces más muertes que los de altos ingresos.

En ese contexto, clamó por acciones encaminadas a mitigar el riesgo de calamidades asociadas al cambio climático, incluido la creación de un sistema regional de alerta temprana y la inversión en educación sobre el riesgo de desastres.

Detalló, asimismo, que los programas de respuesta dirigidos a los planes de desarrollo agrícola son vitales puesto que la mayoría de la gente pobre de Asia-Pacífico son agricultores radicados en zonas rurales.

De acuerdo al reporte, las inundaciones, tormentas y otros fenómenos climáticos extremos causaron la muerte de más de cinco mil personas y afectaron a más de 34 millones y medio de personas.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/143948-revela-estudio-que-region-asia-pacifico-es-vulnerable-a-desastres-naturales>



Radio Habana Cuba